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Câmara Municipal de Macuco 
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Ata da DCCCXXXII Sessão Ordinária da Sexta Legislatura 
da Câmara Municipal de Macuco, realizada no dia 
02 de agosto de 2017, às 18h00 min,                                                                                                                                                      
Na forma regimental; 
                                                                     
Aos dois dias do mês de agosto de 2017, realizou-se a Sessão Ordinária da Câmara Municipal de 
Macuco, localizada na Travessa Mercedes Monteiro Machado nº43, na cidade de Macuco, neste 
Estado. Ausente o Vereador Alberto de Oliveira Herdy. O Presidente Carlos Alberto da Silva 
Oliveira antes de dar início aos trabalhos deu boas vindas a todos e pediu a Deus que abençoasse 
a todos e ao Segundo Semestre que se inicia. Em seguida a Ata da Sessão anterior foi colocada 
em Discussão e Votação o qual foi aprovada por unanimidade. A palavra foi franqueada ao 
Pequeno Expediente. Não havendo quem quisesse fazer o uso da palavra no Pequeno 
Expediente, o Presidente Carlos Alberto da Silva Oliveira solicitou a Secretária Geral para que 
fizesse a leitura do Grande Expediente. No Grande Expediente foi feita a leitura do Projeto de 
Lei Nº021/17 do Poder Executivo que dispõe sobre “Altera a estrutura administrativa do 
Município de Macuco, para extinguir e criar cargo comissionado na forma que dispõe”, do 
Projeto de Lei Nº022/17 do Poder Executivo que dispõe sobre “Altera a Lei Municipal 
Nº705/2015 e dá outras providências”, do Projeto de Lei Nº023/17 do Poder Executivo que 
dispõe sobre “Altera a Lei Nº571/2011, que dispõe sobre a criação da Creche Municipal Zilda 
Ribeiro Bianchini e fixa critérios para as inscrições das crianças e dá outras providências”, do 
Projeto de Lei Nº010/17 de autoria dos Vereadores Diogo Latini Rodrigues e Carlos Alberto da 
Silva Oliveira que dispõe sobre “Inclui no Calendário Oficial de Eventos do Município de 
Macuco, o Campeonato do Calcário de Escolinhas de Futebol”, da Indicação Nº876/17 autoria 
do Vereador Diogo Latini Rodrigues, da Indicação Nº897/17 autoria do Vereador Cássio Avelar 
Daflon Vieira, da Indicação Nº906/17 autoria do Vereador Júlio Carlos Silva Badini, da 
Indicação Nº918/17 autoria do Vereador Carlos Alberto da Silva Oliveira, da Indicação 
Nº920/17 autoria do Vereador João Batista da Silva Martins, dos Ofícios SMMAUDC 
Nº037/17 e Nº040/17 da Secretaria Municipal de Meio Ambiente, Urbanismo e Defesa Civil, 
do Ofício Nº006/17 da Secretaria Municipal de Administração – Departamento de Patrimônio 
Público, do Ofício DC Nº005/17 do Departamento de Cultura – Secretaria Municipal de 
Educação, do Comunicado NºCM067843/2017 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 
Educação e do Convite da Prefeitura Municipal de Macuco. A palavra foi franqueada ao 
Grande Expediente. Não havendo quem quisesse fazer o uso da palavra no Grande Expediente, 
o Presidente Carlos Alberto da Silva Oliveira passou para a Ordem do dia. Encaminhou os 
Projetos de Lei Nº021/17 e Nº023/17 ambos de autoria do Poder Executivo as Comissões de 
Constituição, Justiça e Redação e Comissão de Educação, Cultura, Turismo, Esporte e Lazer. 



Em seguida encaminhou o Projeto de Lei Nº022/17 do Poder Executivo as Comissões de 
Constituição, Justiça e Redação, Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização Financeira e 
Comissão de Educação, Cultura, Turismo, Esporte e Lazer. Encaminhou o Projeto de Lei 
Nº010/17 de autoria dos Vereadores Diogo Latini Rodrigues e Carlos Alberto da Silva Oliveira 
as Comissões de Constituição, Justiça e Redação e Comissão de Educação, Cultura, Turismo, 
Esporte e Lazer. Em seguida encaminhou as Indicações Nº876/17 de autoria do Vereador Diogo 
Latini Rodrigues, a Indicação Nº897/17 de autoria do Vereador Cássio Avelar Daflon Vieira, a 
Indicação Nº906/17 de autoria do Vereador Júlio Carlos Silva Badini, a Indicação Nº918/17 de 
autoria do Vereador Carlos Alberto da Silva Oliveira e a Indicação Nº920/17 de autoria do 
Vereador João Batista da Silva Martins ao Chefe do Poder Executivo. Não havendo mais nada 
a tratar, o presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão e eu Janaina 
Pinheiro Felix Azevedo lavrei a presente ata que vai assinada pelo 
Presidente___________________________ e pelo 1º 
Secretário__________________________.                        
 


